

Artikel vom 28.01.2023

Neujahrsempfang 2023

## Unser Neujahrsempfang 2023



Am Samstag, den 21.01.2023 fand der diesjährige Neujahrsempfang der CSU-Kreisverbände Aschaffenburg-Stadt und -Land mit Landtagspräsidentin Ilse Aigner statt. Rund 400 Gäste konnten in der Bessenbachhalle begrüßt werden. Eröffnet wurde die Veranstaltung durch den Vorsitzenden des Stadtverbandes Prof. Dr. Winfried Bausback, MdL. Nach einer Überleitung und Anmoderation durch Staatsministerin Judith Gerlach, MdL sprach Landtagspräsidentin Aigner über das Erreichte der vergangenen Jahre und gab einen Ausblick für das Jahr 2023. Die Notwendigkeit des Ausbaus und Erhalts der medizinischen Versorgung, die Verbesserung des ÖPNV und der Erhalt des hohen Sicherheitsstandards im Freistaat waren einige Themen, welche durch die Landtagspräsidentin angesprochen wurden. Das Schlusswort hielt die Vorsitzende des Verbands Aschaffenburg-Land Andrea Lindholz MdB.

Hierzu Kreisvorsitzende Andrea Lindholz MdB: „Nach zweijähriger Pause ist es schön, dass wir beinahe 400 Gäste bei unserem Neujahrsempfang persönlich begrüßen zu konnten. Händeschütteln, freundschaftliche Umarmungen und das miteinander von Angesicht zu Angesicht Reden haben in dieser Zeit gefehlt. Gerade die im Oktober anstehenden Landtags- und Bezirkstagswahlen machen uns dabei deutlich, dass es viele Themen gibt, die unsere Bevölkerung beschäftigen und über die man sprechen muss.“